



Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

Pièces

3 Pièces

Superficie

141 m²

Référence

86494524 VA B

Prix

1 200 000 €

Exclusivité. À vendre, ce très bel appartement de 3 pièces d'angle de 78 m², situé dans une résidence de standing recherchée, proche du Col de Villefranche-sur-Mer. Cette résidence, sécurisée et parfaitement entretenue, dispose d'une piscine, d'un gardien et de beaux espaces verts. À proximité des commerces, des transports et à quelques minutes seulement des plages et du centre de Villefranche-sur-Mer, cet appartement constitue une opportunité exceptionnelle. L'appartement bénéficie d'une superbe terrasse d'environ 37 m², offrant une vue panoramique exceptionnelle sur la rade de ...

Exclusivity. For sale: this beautiful 78 sqm corner 2-bedroom apartment, located in a sought-after high-standing residence near the Col de Villefranche-sur-Mer. This secure and impeccably maintained residence offers a swimming pool, caretaker service, and beautifully landscaped grounds. Ideally located close to shops, public transport, and just a few minutes from the beaches and the center of Villefranche-sur-Mer, this apartment represents an exceptional opportunity. The apartment features a superb 37 sqm terrace offering an outstanding panoramic view over the Bay of Villefranche-sur-Mer and the ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





NICOLAS PISANI



LAURENT ROMOR

REAL ESTATE GROUP



NICOLAS PISANI



LAURENT ROMOR

REAL ESTATE GROUP

www.maisonsetappartements.fr

